

Wir nehmen Abschied vom Ehrenvorsitzenden unseres Stiftungsrates

Prof. Dr. Friedhelm Farthmann

Wir trauern um eine hoch geschätzte Persönlichkeit, die über ihren 15 Jahre währenden Vorsitz im Stiftungsrat hinaus als Ehrenvorsitzender immer stark mit der Deutschen Stiftung Patientenschutz verbunden war.

Durch seine Tatkraft und Entschlossenheit hatte Friedhelm Farthmann entscheidenden Anteil am Umbau der Deutschen Hospiz Stiftung in eine unabhängige Patientenschutzorganisation für pflegebedürftige, schwerstkranke und sterbende Menschen.

Dafür sind wir sehr dankbar und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Deutsche Stiftung Patientenschutz

Stiftungsratsvorsitzende
Inken Gallner

Vorstand
Eugen Brysch